

VAL DE LIGNE & VINOBRE

Ligne d'arts va envahir le territoire

La nouvelle édition du festival Ligne d'arts se déroulera du 17 au 26 avril. Entre le concert lyrique d'ouverture et le monologue théâtral de clôture, les rendez-vous sont nombreux. Les arts dans leur globalité sont à l'honneur : musique, spectacle équestre, théâtre, sculptures, peintures...

« L'exposition-vente des 18 et 19 avril est mise en place par des bénévoles grâce à l'association Trajectoires », rappelle Daniel Pelegrin. Les professionnels des métiers d'art montrent au public leurs œuvres et leur savoir-faire dans l'enceinte de l'ancien tribunal. « L'an dernier, plus de 2000 personnes sont venues. Cette année, certains artistes

reviennent mais de nouvelles œuvres entreront dans la scénographie. Certains exposants viennent pour la première fois », poursuit-il.

Les vingt professionnels présents (grisaille, bijoux, verre, luminaires, poteries, plasticiens, sculpteurs, céramistes, vannier, photographes, peintres) sont tous issus du territoire du Val de Ligne et du Vinobre. Comme tous les rendez-vous proposés dans les communes, l'idée est de faire rayonner le territoire.

Séverine MIZERA

Le programme complet est sur www.lignedarts.com
Renseignements auprès de l'office de tourisme du Val de Ligne au 04 75 89 33 30.



Le patrimoine artistique et créateur du Val de Ligne et du Vinobre sera exposé dans l'enceinte entièrement transformée du tribunal de Largentière les 18 et 19 avril de 10 heures à 19 heures.